

Neues
aus
Fraktion
und
Wahlkreis

MONTAG, 18. JANUAR 2016

Morgens geht es nach Kiel, denn wir bereiten uns auf die kommende Sitzung des Friesenhof-Ausschusses vor. Später - wieder in Elmshorn - erledige ich ein wenig Büroarbeit, bevor ich zur gemeinsamen Sitzung von Fraktions- und Ortsvereinsvorstand ins Rathaus muss. Dort diskutieren wir über die politischen Schwerpunkte des Jahres 2016. Danach nehme ich noch an der Fraktionssitzung teil.

DIENSTAG, 19. JANUAR 2016

Mein Praktikant Marcello begleitet mich heute wieder nach Kiel. Gegen 10 Uhr habe ich ein Gespräch mit Vertretern des Deutschen Beamtenbundes zum Landesbeamtenmodernisierungsgesetz. Danach tagt der Fraktionsvorstand. Bei der Fraktionssitzung stehen die kommenden Landtagsdebatten im Fokus. Bevor der Neujahrsempfang von Fraktion und Partei losgeht, komme ich noch dazu, ins Hotel zu fahren, um mich frisch zu machen. Ehrengast beim Empfang ist die neue SPD-Generalsekretärin Katarina Barley. Es ist ein schöner Abend, an dem auch Marcello viel Spaß hat.

MITTWOCH, 20. JANUAR 2016

Ostwind! Das heißt klirrende Kälte in Kiel. Auf der Förde bildet sich schon Eis!

Der erste Tag im Plenum beginnt für mich mit einer Überraschung: Ich rücke in die zweite Reihe auf den freigewordenen Platz von Olaf Schulze auf.

Die Tagung beginnt mit einer Sexismus-Debatte. Interessant, wer sich plötzlich für die Rechte von Frauen einsetzt... Nur zur Erinnerung: CDU und FDP haben in der letzten Legislaturperiode die Zuschüsse für die Frauenhäuser gekürzt!

Nachmittags steht dann ein viel diskutiertes Thema auf der Tagesordnung - die Änderung des Sonn- und Feiertagsgesetzes, auch unter dem Stichwort Tanzverbot bekannt. Das Sonn- und Feiertagsgesetz wird gelockert. Wirklich albern finde ich das Video, das die Piraten anschließend posten - Tenor: Mehr Party! Das wird dem Thema, das teilweise sehr emotional diskutiert wurde, nicht gerecht.

Abends freue ich mich auf den Empfang des Landtagspräsidenten für die Freiwilligendienste. Es gibt Grünkohl.



DONNERSTAG, 21. JANUAR 2016

Die Landtagsdebatte beginnt mit dem Thema Einbruchskriminalität. Nachmittags geht es weiter mit der Situation der Pflege in Schleswig-Holstein, der Ausbildungssituation bei der Landespolizei und einer Bundesratsinitiative zum Einwanderungsrecht. Natürlich stimmt die Union dagegen, sie hält die bestehenden Gesetze für ausreichend. Das sehe ich anders. Ich vermisse da bei der CDU den Sinn für Realitäten. Abends habe ich ausnahmsweise mal keine Verpflichtung. Gemeinsam mit Kollegen gehe ich ins Kino.



FREITAG, 22. JANUAR 2016

Bereits um 9 Uhr treffen wir uns in Sachen Friesenhof-Ausschuss zur Obleutebesprechung. Im Plenum befassen wir uns dann mal wieder mit Autobahnbau. Wir sprechen außerdem über Industriepolitik, die Suchtkrankenhilfe und die Integration von Flüchtlingen in den Arbeitsmarkt. Nachmittags ist Schluss, und ich bin zeitig wieder zu Hause. Vor dem Hintergrund der Wetterprognosen - Eisregen und Glätte - bin ich ganz froh darüber.

SAMSTAG, 23. JANUAR 2016

Der SPD-Kreisverband lädt zum Neujahrsempfang im Pinneberger Rathaus ein. Ehrengast ist Bildungsministerin Britta Ernst.

SONNTAG, 24. JANUAR 2016

Ich schaue kurz beim SPD-Grünkohlessen in Quickborn vorbei. Morgen steht eine lange Friesenhof-Ausschuss-Sitzung an, auf die ich mich vorbereiten muss.

v.i.s.d.P.
Beate Raudies, MdL
Max-Slevogt-Str. 3
25336 Elmshorn
Email: b.raudies@spd-elmshorn.de
www.beate-raudies.de

